

Timo Fesenmeier geht nach Berlin

29.02.2012 15:57



Schiedsrichter Timo Fesenmeier

Unser Schiedsrichter Timo Fesenmeier, seit 2004 Mitglied beim SC Holzhausen, wurde als einziger Schiedsrichter des Südbadischen Fußballverbands zu einem Lehrgang des DFB nach Berlin in der Zeit vom 31.03. bis 06.04.12 eingeladen. Timo pfeift im Augenblick bis zur Bezirksliga und an der Seite steht er als Referee in der Verbandsliga. Wir wünschen Timo Fesenmeier beim Osterlehrgang des DFB viel Glück und sind als sein „Heimatverein“ stolz auf diese Anerkennung für ihn.